



Bulletin de MARPA COTEAU DU LAY

- Édition du 26 janvier 2022 -



Mot d'accueil

Une nouvelle année.
De nouveaux espoirs.
De nouvelles résolutions et de nouveaux et chaleureux souhaits pour tous.





REPAS DE FETE

Le lundi 20 décembre, le personnel a servi aux résidents, un repas de fête.

La table est mise, il n'y a plus qu'à se rassembler.



NOTRE CHEF CUISINE DU JOUR

Florence a eu fort à faire pour que tout soit prêt et chaud, mais une armée de lutins "maison" lui a donné un sérieux coup de main.

MISSION NOEL

Toute l'équipe s'est mise sur son trente et un et a fait en sorte que cette journée soit "extra"ordinaire.



CIAS

Mme Céline REVEAU et Mr Jean Louis ROY sont passés présenter leurs voeux aux résidents et au personnel.



QUELLE BELLE TABLEE

Ils s'étaient passés le mot pour être tous aux couleurs de Noël; leurs beaux sourires étaient le reflet de la joie partagée autour du repas.



LOTO DE NOEL

Toutes ces dames sont reparties avec des guirlandes, boules à neige et autres décors de Noël. Quelques gourmandes ont gagné des chocolats.



JE NE FAIS RIEN, JE ME REPOSE!

C'est une mauvaise chute qui contraint André à user du fauteuil....il y a en a une qui ne dit pas non pour être son chauffeur particulier.



CHACUN SON TOUR

Il y a un an ,c'était Auguste qui avait eu besoin, aujourd'hui il est tout heureux de se déplacer avec son 4/4



COMMISSION MENUS

Pendant 1 heure, les résidents ont pu s'exprimer sur la qualité des repas servis, leurs souhaits

Nous avons également échangé autour de l'introduction du bio dans nos assiettes et sur le fait de faire travailler des producteurs locaux.



JOYEUX ANNIVERSAIRE THERESE

Thérèse est très émue. Elle vient de recevoir un magnifique bouquet pour son anniversaire.

MENU DU JOUR



V'



D'



FR'



CASSE TETE

Ghislaine a eu la bonne idée de perTurber les esprits en présentant son menu sous la forme d'un rébus.

GALETTE DES ROIS

Pour ne pas faillir à la tradition, nous avons dégusté de bonnes galettes des rois et félicité ceux qui ont eu la fève.





BONNE ANNEE

Bien emmitoufflés, les enfants de l'école maternelle sont venus offrir leurs voeux aux résidents.



EN ATTENDANT LES ENFANTS

Si les enfants étaient dehors, nous étions bien au chaud ! A travers les vitres et la porte entrouverte, nous avons pu échanger quelques mots. Leur visite nous a fait très plaisir.



LA VACHE ET LE PRISONNIER

Séance TV entre nous, pour revoir le mythique film avec Fernandel et sa célèbre "Marguerite".



TROUVER L'INTRUS

Juste avant que nous n'enlèvements les décorations de Noël, notre chat y a trouvé refuge. Personne n'osait le déranger.



TRAVAUX D'AIGUILLES

Alberte est infatigable, tant qu'il y a de la laine, elle tricote. Nous passons commande pour de belles paires de chaussettes!



LENA

Nous avons la chance d'accompagner de bonnes stagiaires. Ce jour là, Lena a préparé et présenté de belles et bonnes entrées pour les résidents.

STAGIAIRES



Depuis le mois de décembre, nous avons le privilège d'accueillir des stagiaires venant de tout horizon. Jade, Lena et Solène qui découvrent les métiers de l'aide à la personne et Justine en formation de secrétaire médicale.

Quatre belles personnalités, auxquelles nous avons transmis tout ce qui fait la richesse de nos métiers.

Bonne continuité à toutes

Joyeux anniversaire à ...



- Claude Rousseau
(jeudi 29 décembre)

- HELENE FOUQUET
(mardi 10 janvier)

Nous souhaitons la bienvenue à ...



- MARTHE RAMBAUD